

Association des étudiantes et étudiants en statistique et mathématiques de l'Université Laval (AESMUL)

Comité exécutif

Procès-verbal

Rencontre du 16 octobre 2024, 12H31 – 13H15

PRÉSENCES

Sont présents : Camille Guillemette, Marie Soucy, Pascale Blanchette, Ludovik Levasseur, Torben Johnson, Marika Lambert, Jordan Bouchard, Ariane Poulin, Anne-Sophie Marier, Julien April, Eliot Mercier, Frédéric Ouellet, Raphaël St-Onge.

Sont absents : Yannick Langevin, Robin Gauthier.

0. Constatation du quorum :

Le quorum est de 9 et il est atteint : 13 membres sont présents à la constatation.

ORDRE DU JOUR

1. Ouverture :

Proposée par Camille Guillemette et appuyée par Eliot Mercier.

2. Lecture et adoption de l'ordre du jour (LADOJ) :

Proposée par Camille Guillemette et appuyée par Pascale Blanchette.

3. Adoption du procès-verbal (ADPV) :

Proposée par Pascale Blanchette et appuyée par Marie Soucy.

4. Rapport des officiers :

- ❖ Présidente (Camille Guillemette) : S'occupe des vêtements. Est allée porter les mosaïques à Catherine Lévesque. A assisté à l'AG de AESGUL
- ❖ Trésorière (Marie Soucy) : A assisté à l'AG de AESGUL.
- ❖ Secrétaire (Pascale Blanchette) : Vérifiera si c'est légal de payer pour une révision ou une correction de thèse. Si oui, proposera à celle qui nous a offert ses services qu'elle publie sur le Facebook de l'AESMUL.
- ❖ VP-Externe (Ludovik Levasseur) : A assisté à l'AG de AESGUL.
- ❖ VP-AESGUL (Torben Johnson) : A assisté à l'AG de l'AESGUL. Assistera au CA ce soir.

- ❖ VP-Info (Marika Lambert) : RAS.
- ❖ VP-FestiCamp (Jordan Bouchard) : RAS.
- ❖ VP-Pédago (Ariane Poulin) : Continue de s'occuper de la banque d'examens, mais a moins de réponses qu'elle aimerait. Relancera quelques professeurs, pour avoir plus de réponses.
- ❖ VP-Socio (Anne-Sophie Marier et Yannick Langevin) : Ont annulé l'activité film d'Halloween d'hier. A commencé à organiser la soirée d'improvisation : 14 novembre ? S'occupent de l'AMQ.
- ❖ VP-Sport (Robin Gauthier) : Par pigeon voyageur : Un étudiant de biologie nous invite à participer à leur biathlon (course-vélo pour s'amuser), ce samedi. Diffuser l'information. On aimerait aussi participer au Kinovember. Pour cela, il faut former une/des équipes de 6 à 8 personnes, et faire des activités pour accumuler des points. Vérifier quelle serait la cotisation à payer, peut-être que le budget des VP-Socio pourrait en couvrir une partie. Volleyball ce soir à 17h30.
- ❖ VP cycle supérieur (Julien April) : La rencontre de préparation au Putnam de Charlotte est passée. Conférence carrière vendredi midi, 12h30. Diffuser l'information. Regardera pour faire changer le local. Ira acheter des biscuits, payés par le département. Enverra un courriel cet après-midi et fera une publication Facebook jeudi.
- ❖ Représentant de première année Math (Eliot Mercier) : RAS
- ❖ Représentant de première année Stats (Frédéric Ouellet) : RAS
- ❖ Représentant de première année BIMi (Raphaël St-Onge) : RAS

5. AMQ

Ludovic Levasseur ira chercher le terminal de caisse et les verres, Yannick ira chercher la boisson. On a assez de bénévoles. Les personnes concernées seront bientôt contactées pour l'heure et l'endroit de rencontre.

6. Vêtements

Camille Guillemette commandera les chandails de Camille Miousse, des autocollants ainsi que les polos bleu-blanc. Pour les polos, 11 personnes étaient intéressées, mais on devra en commander 20 pour avoir un prix raisonnable. On pourra les revendre l'hiver et l'automne prochain. Cela dit, l'association sera en dette tant qu'on n'aura pas vendu plus de 17 chandails. On ne pense pas refaire de dérive, pour rembourser cette dette. N'ayant pas encore reçu le montant total des cotisations, notre profit de l'AMQ servirait à couvrir la dette potentielle. On approuve.

7. Comité de la journée des mathématiques

Ariane Poulin aimerait faire une conférence ou deux, un atelier et des activités.

On propose une présentation de Bernard R. Hodgson ou de Frédéric Gourdeau. Veut-on s'inspirer ou s'associer avec l'AQJM ?

On propose de regarder ce que Christiane Rousseau fait, ou d'inviter un conférencier qui n'est pas un professeur de l'Université Laval. Ariane est ouverte aux propositions.

8. Comité départemental en santé mentale

Ludovic Levasseur veut notre accord pour aller parler avec Thierry Duchesne, directeur du département, pour instaurer un comité de santé mentale au département : réunions entre professeurs et élèves pour se pencher sur la situation mentale des étudiants et essayer d'améliorer la situation. Si cela se concrétise, ça pourrait être géré par les VP-pédago.

Qu'est-ce que le comité ferait ? Discuter des problématiques des étudiants et des professeurs. Est-ce qu'on veut vraiment notre propre comité, ou est-ce qu'on veut plutôt se relier à un autre comité ? Ce n'est pas quelque chose dont on peut discuter au comité de programme ou comité départemental. On veut un comité étudiant qui met les étudiants et les professeurs sur le même pied d'égalité, puisque la santé mentale des uns dépend de la santé mentale des autres.

9. Varia :

- ❖ Aucun point n'est soulevé.

10. Fermeture :

Proposée par Julien April et appuyée par Raphaël St-Onge.

